

Quetigny en mouvement avec vous !

Rémi Détang a été élu Maire de Quetigny en remplacement de Michel Bachelard. Nous voulons saluer ici l'engagement de Michel Bachelard tout au long de ces années en faveur de tous ses concitoyens. Fidèles aux engagements pris ensemble en 2014, nous allons poursuivre la mise en œuvre du programme municipal. Plusieurs démarches de concertation sont en cours qui témoignent – une nouvelle fois - de notre volonté d'associer les habitants et les associations à notre travail.

D'abord, dans le domaine de la culture avec l'objectif de définir un nouveau projet culturel qui devra favoriser l'accès à la culture pour le plus grand nombre.

Ensuite, la jeunesse. Dans les prochaines semaines, nous allons interroger les jeunes de 11 à 25 ans pour mieux connaître leurs besoins et leurs attentes sur tous les sujets qui les concernent : loisirs, logement, culture, emploi, santé...

En parallèle, le Maire se rendra prochainement dans tous les

quartiers de Quetigny pour aller à la rencontre des Quetignois et échanger sur leur quotidien.

Deux principes guident notre action : coller au plus près au besoin des habitants et garantir la meilleure utilisation de l'argent public. Ainsi, l'enveloppe budgétaire consacrée aux indemnités des adjoints et conseillers délégués a été diminuée. De plus, les indemnités du maire ne représentent que près de la moitié de ce qu'autorise la loi, soit une économie de 70 000€ environ pour la Ville d'ici 2020 !

Une nouvelle fois, l'opposition fait la preuve de son esprit polémique qui ne réussit pas à masquer le vide de leurs propositions pour les Quetignois.

Les élus de la majorité municipale

Les efforts pour tous ?

En mars 2014, les habitants de Quetigny, malgré une faible participation, ont élu leur maire pour 6 ans. Le 22 janvier dernier, Michel Bachelard a fait le choix de démissionner de son mandat de maire.

Bien que nous ne partageons ni l'orientation politique, ni les choix pour notre ville, nous tenons à saluer le républicain et l'homme engagé.

Nous regrettons cependant que l'élection du nouveau maire se réalise au sein du conseil municipal et non devant les Quetignois et Quetignoises.

Autre changement de taille, le nouveau maire, déjà vice-président du Grand Dijon, ne fera pas le choix de son prédécesseur de se consacrer à son mandat de maire. Dommage pour Quetigny !

Nouvelle déception lorsque nous avons demandé la diminution du nombre d'adjoints, 8 pour cette mandature (7 adjoints avant 2014) et un coût supplémentaire de plus de 10 000€ par an. Difficile à accepter quand on nous vante régulièrement que le passage en communauté urbaine du Grand Dijon et le transfert de compétence seraient une source d'économie...

Dans le même temps, la majorité vote une nouvelle augmentation de vos impôts !

Les efforts pour tous ?

Les élus du groupe « Agir pour Quetigny »

Le Maire a démissionné... Que vive le Maire... !

Les Quetignois ont eu la surprise d'apprendre par la presse que leur Maire avait démissionné une semaine après ses voeux. Nous saluons l'attachement profond de M. BACHELARD à notre ville au sein de laquelle il reste d'ailleurs largement impliqué. Cependant, sa démission « surprise », après moins de deux ans de troisième mandat de Maire, interroge...

A l'évidence, tout indique que cette démission était prévue dès mars 2014 et que son moment a été soigneusement choisi pour passer la main dans les meilleures « conditions » possibles... pour le PS.

C'est bien sûr son droit, mais c'eût été aussi celui des citoyens de QUETIGNY, de ses électeurs comme de son opposition, de connaître, par avance, la règle du jeu : « vous votez pour la liste que je conduis MAIS je vous informe : je n'irai pas au terme de mon mandat ». C'est ce qu'a fait, par exemple, le Maire de CHENOYE.

Point de cela dans notre ville : tout se passe comme si le mandat confié par les électeurs était considéré comme un bien transmissible, et que le maire pouvait « passer la main » à son « dauphin » selon « son bon plaisir » en s'exonérant de tout contrôle citoyen, relevant davantage d'un fonctionnement de type dynastique que d'un réel exercice démocratique.

La Ville n'est pas le fief de quelque famille, politique ou autre. Elle appartient à tous celles et ceux qui y vivent et y travaillent. Nous formulons pour notre commune le vœu d'une démocratie réelle, où les élections ne sont pas détournées pour asseoir quelque dynastie que ce soit.

Pierre Abecassis
Conseiller municipal Gauche Alternative